



Nous avons pris notre collation avant l'aube avec le Prophète (sur lui la paix et le salut), ensuite il se leva afin d'accomplir la prière. Anas dit : « Je dis à Zayd (qu'Allah l'agrée) : " Quel était le temps écoulé entre l'appel à la prière et ce repas d'avant l'aube ? - Il répondit : Le temps de cinquante versets." »

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate de Zayd ibn Thâbit (qu'Allah l'agrée) qu'il a dit : « Nous avons pris notre collation avant l'aube avec le Prophète (sur lui la paix et le salut), ensuite il se leva pour accomplir la prière. Anas dit : « Je dis à Zayd (qu'Allah l'agrée) : " Quel était le temps écoulé entre l'appel à la prière et ce repas d'avant l'aube ? - Il répondit : Le temps de cinquante versets." »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Zayd ibn Thâbit (qu'Allah l'agrée) informe que le Prophète (sur lui la paix et le salut) prit sa collation d'avant l'aube (« As-saḥûr »), repas béni qu'il est conseillé de prendre avant l'aube pour qui souhaite commencer un jour de jeûne, puis se leva afin d'accomplir la prière de l'aube. Anas questionna alors Zayd (qu'Allah les agrée) : « Quel était le temps écoulé entre l'appel à la prière et ce repas d'avant l'aube ? » Celui-ci répondit : « Le temps de cinquante versets. » C'est à dire : le temps qu'il faut pour réciter cinquante versets. Et ce qui apparaît de cette estimation, c'est qu'il s'agit de versets de longueur moyenne : des versets dont la longueur est située entre des versets très longs, comme ceux de la fin de la sourate : « La Vache » [Coran : 2] et le début de la sourate : « La Table Servie » [Coran : 5] et des versets très courts, comme ceux des sourates : « Les Poètes » [Coran : 26], « Les Rangées » [Coran : 37] et « L'Événement » [Coran : 56] ou celles qui leur ressemblent.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4457>

